

SPORT Savate et taekwondo en vedette ce week-end

■ Savate : plusieurs initiations

Ce samedi, de 9 à 17 heures au gymnase Jean-Guimier aura lieu la Journée des sports de combat. Une manifestation co-organisée par le Comité du Rhône de savate et boxe française, « Vénissieux boxe française » et la municipalité.

On pourra s'initier à la canne de combat, à la savate bâton défense et à la savate forme. Cette manifestation est ouverte aux licenciés et non licenciés.

■ Football : l'US Vénissieux à domicile

Dans la poule B du championnat d'Excellence de district, sept équipes se tiennent à quatre points. La dernière journée a lieu ce dimanche. Deux équipes locales sont concernées par une possible montée en championnat régional. L'AS Minguettes (3), leader actuel, se déplace à Mes-simy ou elle retrouve Val Lyonnais, une équipe également concernée par la montée.

L'US Vénissieux joue à domicile à 15 heures au stade Lau-



■ Ce samedi, la Journée des sports de combats proposera plusieurs initiations. Photo D. R.

rent-Gerin contre Haute-Bre-venne. Les joueurs de Arezki Chibani sont toujours dans l'attente du jugement de leur match arrêté par l'arbitre à Pont-de-Cheruy. Dans cette poule, le classement final risque de se faire sur le tapis vert, une fois que les points négatifs sanctionnant les cartons rouges seront retranchés.

■ Athlétisme : challenge des jeunes

Tout le monde sera sur le pont ce week-end à l'AFA Feyzin-Vénissieux. Ce samedi à partir de 9 heures au stade Jean-Bouin à Feyzin a lieu le challenge des

jeunes du club intercommunal. Une compétition qui est réservée aux benjamins et minimes. Le samedi à Tassin et le dimanche au stade du Rhône à Vénissieux, les cadets à seniors du club feyzino-vénissien sont engagés dans le championnat du Rhône de leur discipline.

■ Taekwondo : un interclub pour les enfants

Ce dimanche au gymnase Jacques-Anquetil à partir de 9 heures, Vénissieux Taekwondo renoue avec l'organisation de compétitions en proposant son interclubs pour les enfants de 4 à 12 ans.

Près de 300 participants des clubs de Saint-Priest, Gerland, Lyon 8^e, La Duchère, Villeurbanne et Vénissieux sont attendus.

■ Basket : vide-greniers des bénévoles

Les bénévoles du CLAMV auront fort à faire ce dimanche, place Ennemond-Romand où dès potron-minet, ils organisent leur traditionnel vide-grenier. ■